



# Fernández Carriedo pide al Gobierno central más medidas que den prioridad al empleo

El consejero apuesta por garantizar los derechos de los trabajadores en el Centenario de la OIT

Verónica San José - Salamanca

El consejero de Empleo, Carlos Fernández Carriedo, pidió a los Gobierno más medidas que den prioridad a la creación de puestos de trabajo para asegurar el ritmo conseguido hasta el momento. Además, recalcó que cambiar la tendencia es «algo que ha costado mucho», ya que en Castilla y León la tasa de paro llegó a ser del 23 por ciento, hasta situarse ahora en el 12.

Así se pronunció antes de clausurar la jornada «El futuro del trabajo: cien años de la OIT», organizada por el XXIX Congreso de la Asociación Española de Derecho del Trabajo y Seguridad Social que se celebra en la capital salmantina.

Fernández Carriedo aseguró también que los tres ejes que convierten en referente a la Comunidad para el conjunto del mundo del trabajo nacional e internacional son el Diálogo Social, la prevención de riesgos y el



El consejero Carlos Fernández Carriedo junto a Enrique Cabero y María Emilia Casas, de la Asociación de Derecho al Trabajo

emprendimiento». «A través del Diálogo Social hemos llegado a más de 100 acuerdos en colaboración con los agentes sociales y económicos de la Región, que ayudan al bienestar de la población, a la reducción de la tasa de

paro y a la mejora de los niveles de calidad de los servicios públicos», añadió.

Ante el futuro del empleo en Castilla y León mostró su deseo de que los nuevos gobiernos, tanto nacionales como autonó-

micos, de cualquier institución, «tengan la prioridad de que algo que ha costado mucho se pueda mantener en los próximos cuatro años». Aún así, advirtió de que en estos últimos meses «se sigue creando empleo pero a menor

ritmo que los años anteriores» y que si no se ponen en marcha medidas que pongan por delante al empleo «no se podrá asegurar en el futuro».

El consejero también hizo referencia a la Cátedra de la Prevención de Riesgos de la Universidad de Salamanca, firmada este año, la cual «está suscitando mucho interés». Asimismo, recordó el impulso de la «Oficina del Egresado Emprendedor» como parte importante para la Junta.

Carlos Fernández Carriedo también valoró la puesta en marcha del control horario en las empresas, del que dijo que «todo lo nuevo siempre tiene cierto nivel de complejidad» y apostó porque cualquier instrumento que se ponga en funcionamiento y que genere y garantice los derechos de los trabajadores «no ponga en riesgo los puestos de trabajo que con tanto esfuerzo hemos recuperado».

Por su parte, recordó que en los últimos años la tasa de paro bajó a la mitad en la Región, con la creación de 70.000 puestos de trabajo en esta legislatura y «sería bueno que cualquier medida que se ponga en marcha tenga en cuenta que la gran prioridad tienen que ser el empleo y la creación de puestos de trabajo», apuntó.

DAVID ARRANZ/CAL